

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan data yang didapatkan dan hasil penelitian serta pembahasan dengan pendekatan statistik yang telah diuraikan pada Bab sebelumnya, tentang pengaruh financial dan gaya hidup terhadap Minat investasi, maka pada bagian penutup ini peneliti dapat menarik kesimpulan bahwa Financial dan Gaya Hidup berpengaruh positif terhadap minat investasi di kalangan mahasiswa perguruan tinggi di kota Banjarmasin. Hal tersebut terjadi financial dan gaya hidup apalagi di jaman sekarang sangat mempengaruhi orang-orang khususnya mahasiswa untuk memiliki penghasilan lebih untuk masa mendatang, dengan adanya investasi menjadikan mereka menjadi terjamin untuk keuangan yang juga menunjang gaya hidup bagi Sebagian mahasiswa, walaupun pastinya juga akan ada resiko dari investasi tersebut.

#### **B. SARAN**

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, dapat ditarik kesimpulan bahwa financial dan gaya hidup dapat mempengaruhi minat investasi mahasiswa secara signifikan. Saran yang dapat peneliti sampaikan, yang mungkin dapat adalah sebagai berikut:

1. Diadakannya pelatihan pasar modal syariah secara rutin karena semakin paham seseorang akan investasi syariah di pasar modal syariah maka

akan semakin berminat untuk berinvestasi di pasar modal syariah. Sosialisasi dan edukasi investasi syariah khususnya mengenai pasar modal syariah, diharapkan menstimulasi minat investasi syariah setiap individu yang berpartisipasi. Selain itu juga financial dan gaya hidup mahasiswa juga dapat di imbangi karena investasi juga pasti ada memiliki resiko walau kecil sekalipun.

2. Kepada peneliti selanjutnya di harap bisa menambah variable lain yang mungkin tidak termasuk dalam penelitian ini sehingga dapat menyempurnakan penelitian ini nantinya.
3. Peneliti menyarankan kepada mahasiswa untuk memulai berinvestasi mulai dari sekarang, karna jika kita tidak pernah untuk mencoba memulai berinvestasi, maka kita tidak akan pernah bisa mengetahui bagaimana dunia investasi tersebut.